

Kapolsek Klari Pimpin Apel Gabungan Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2025

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Dec 31, 2024 - 19:43



Polres Karawang, Polda Jabar - Jelang malam pergantian tahun, Polsek Klari Polres Karawang menggelar apel gabungan kesiapan serta pengecekan kekuatan personil.

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha

SH yang diikuti oleh Anggota gabungan Polsek Klari Polres Karawang, anggota Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang dan Kelompok Sadar Kamtibmas (POKDAR) Kecamatan Klari.

Apel kesiapan dilaksanakan Pada Selasa Sore (31/12/2024) di halaman depan Mako Polsek Klari Desa Duren Kec Klari Kab Karawang.



Dalam arahnya, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH menjelaskan bahwa Apel ini untuk mengecek kesiapan Personil dalam rangka pengamanan malam tahun baru serta mengantisipasi sejumlah kerawanan keamanan, seperti tawuran, pencurian, dan ancaman terorisme, yang bisa saja mengancam. Kerja sama semua pihak dibutuhkan untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan.

Kapolsek menambahkan, bahwa pengamanan dilakukan secara bersinergis, dengan harapan agar masyarakat dalam menjalankan perayaan malam tahun baru aman dan lancar serta masyarakat pun merasa nyaman sehingga terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

” Pengamanan kali ini, kita lakukan secara sinergis tentunya berharap malam pergantian tahun aman dan kondusif sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman. ” kata Kapolsek.

Lebih lanjut ia, untuk mengantisipasi terjadinya tawuran serta gangguan Kamtibmas di malam tahun baru 2025, Kapolsek menugaskan personil untuk melakukan penyisiran ke wilayah wilayah yang ada kegiatan masyarakat yang nantinya akan dilakukan patroli secara berkala

Selanjutnya personil patroli memberikan imbauan Kamtibmas kepada

masyarakat.

” Petugas melakukan patroli dan pengamanan, selanjutnya menyampaikan imbauan ” ucapnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain